
会 場 意　　　　　　　見 町 年齢 性別 報告 意見 議員 運営 施策 その他

1 TAM もう少し具体的に的を絞って報告会を進めてほしい。 元 70代 男 運営

2 TAM
行政からのメッセンジャーにはならないように。議員はあくまでも政治家であ
り、政治家は主体性である。

高木 60代 男 議員

3 TAM

災害対策の状況について知りたくて参加した。提言が実行されるかどうかわか
らない、具体的な対策が聞きたかった。優先順位が何か知りたかった。専門的
なことはプロに任せて、自主的に防災が行われるような１人ひとりに対する啓
発をどうするのか、具体的に知りたかった。

目崎 30代 男 意見

4 TAM
多様な市民の意見を聴くことができた。議員の返答は想定内だったが、円滑に
進められたことは良かったと思う。

広谷 60代 男 運営

5 TAM
本部からの情報収集は制約・限界がある。地元から報告するシステムを構築す
べきだと思う。

元 70代 男 施策

6 TAM 市の活性化をはかる為の施策の公表及び市議会の問答をしてほしい。 元 70代 男 運営

7 TAM
高齢者の避難について、町内、隣組での連携が必要と思う。呼びかけをお願い
したい。

西 70代 女 施策

8 TAM 災害に関することが多く、町内の問題について言うことができなかった。 永井 60代 男 意見

9 旭
議員は来場者の意見を市に強く提言してほしい。地元議員がもっと調査して、
議会、市へ報告してほしい。

広谷 60代 女 議員

10 旭
①議員定数の大幅削減、②芦田川や支流の大木、たくさんの土砂の撤去③西之
町地域の浸水対策　以上を早急に。

中須 70代 男 施策

11 旭 時間が短く、充分な意見が聞けなかった。 中須 70代 女 運営

12 旭 庄原市、三次市と比べ、議員の報酬が多すぎる。 鵜飼 60代 男 議員
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13 旭
議員は、町内の意見をもっと聞いて、町内の為に動いてほしい。７月豪雨災害
について、市の対応が非常に悪い。

中須 70代 男 意見 議員

14 旭
府中市の発展のための本質的な活動が見えない。目先の作業的な行動ばかりを
主張されているように思える。議員のレベルアップを望む。

中須 60代 男 議員

15 旭 資料の文字が小さくて読みにくい 中須 70代 男 運営

16 旭 中須の災害状況を確認に来てほしい。 中須 60代 男 議員

17 旭 府中病院に産婦人科を作ってもらいたい。 広谷 60代 男 施策

18 旭
町民からの質問に対して、後日報告しますとの回答では、町民は納得しずら
い。災害の被災者目線で課題が発生することを事前に検討し、町民が納得いく
報告会であるべきだと考える。

中須 60代 男 意見 運営

19 協和 この会に市の職員の参加はどうなのか？ 行縢 70代 男 運営

20 栗生 初めて参加した。質問に対してわかりやすく説明されていてよかった。 栗柄 70代 女 運営

21 栗生
市に対しての改善意見等が気楽に話し合いのできる場を設けていただくか、市
民のアンケートを取り寄せて改革を行う。（市民目線での意見を出す場）

栗柄 70代 男 運営

22 栗生 行政側をチェックする市議の一層の役割を期待する。 栗柄 70代 男 議員

23 栗生
府中市の人口が減っている状況、どのような歯止め案があるのか。また、具体
的に取り組むか、会社・大学等での検討に。

栗柄 70代 男 意見

24 栗生
被災地区の問題点、課題についても町民の皆さんが理解、了解、納得のいく返
答が見受けられなかったようです。

中須 60代 男 意見
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25 栗生
農業政策をもっと、しっかりと若い人ができやすいように、希望がもてるよう
に。

栗柄 60代 男 意見

26 栗生
某会社の土場の件、３日間で570ｍｍと聞く。もし、３割アップとか、５０割
アップとかになった場合には、相当の被害がでると予測、１日でも早く土場の
土をとっていただきたい。

栗柄 70代 男 その他

27 栗生
災害要望についての市からの回答を要望者に流してほしい。・農地の復旧につ
いて、受益者負担金は、とるべきではないと思う。農業、農家を守るべきだ。

栗柄 50代 男 施策

28 上下 上下町にドクターを呼ぶような医療ケアの拡充はできますか。 上下 30代 男 施策

29 上下 いろいろ意見が言えるのがいいですね。 上下 60代 男 運営

30 上下 意見は聞いてもらえるが、広報誌に公表して実行してください。 上下 60代 男 運営

31 上下
議員と語る会のように、府中市行政も各地域を回って、住民と対話や要望を聴
く会などを行うよう、議会から指導をしていただきたい。

上下 60代 男 その他

32 上下 いなか（特に上下）の活性化を望む。 上下 60代 男 意見

33 上下 是非この活動を行政に反映させていただきたい。 上下 50代 男 意見 施策

34 上下
報告会は良かった。議員が落ち着いて対応されていた。女性や若者がなりたい
と思えるよう、魅力ある議員また住民に見える活動をしてほしい。

上下 50代 女 意見 議員

35 出口
荒谷町カドミの件、前回の説明会には小川議員が来られていたが、今回はどな
たも来られなかった。全市議会議員に勉強してほしい。

川上 70代 男 議員

36 出口 詳しい説明があったので、よくわかりました。 出口 60代 女 意見
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37 出口 議員はもっと地元の状況を把握してほしい。 川上 70代 男 議員

38 明郷
各委員会の提言には同意するが、早急に実現するように各議員の活躍に期待す
る。

篠根 70代 男 議員

39 明郷
７月豪雨の際、①停電による情報不足、②土嚢用の土が不足し、諸毛町では
困った。充分な確保を。

諸毛 60代 男 その他

40 市役所 議会改革で議員を減らしたり、報酬を減らすような結論を出さないように。 広谷 60代 男 議員

41 市役所
題名は「報告会」一本でいかれた方が良いのでは。「語る会」にしていくため
には、時間やテーマなどに工夫が必要と思う。

広谷 60代 男 意見 運営

42 市役所 市民の声を聴きたいのであれば、席を島にした方がよいのでは。 元 50代 男 運営
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